



INSTITUCIÓN EDUCATIVA MANUEL MARÍA MOSQUERA, PURACÉ - CAUCA

LA IMPORTANCIA DE LA ADMINISTRACIÓN PROPIA

¿Que es la administración propia?

La administración propia es un pilar fundamental para nuestro resguardo, ya que permite dar cumplimiento a nuestro plan de vida. Esta administración trasciende la mera gestión de recursos materiales como el agua y los productos agroforestales, que abundan en nuestro territorio. También abarca la riqueza espiritual, el patrimonio cultural y los espacios que nos definen.

Sin una administración propia, se dificulta el desarrollo de un sentido de pertenencia hacia nuestro entorno y la valoración y respeto de nuestros espacios vitales, incluyendo el territorio. El territorio es el escenario donde se desenvuelve la vida familiar y comunitaria, un espacio que nos incluye a todos.

Esta administración no se limita a la gestión individual, sino que se extiende a la administración del espacio que conforma nuestra identidad cultural. Es a través de esta administración propia que podemos asegurar la preservación de nuestro patrimonio y el bienestar de nuestra comunidad.

Puntos Clave:

- **Plan de Vida:** La administración propia es esencial para implementar el plan de vida del resguardo.
- **Recursos y Patrimonio:** Incluye la gestión de recursos materiales, riqueza espiritual y patrimonio cultural.
- **Sentido de Pertenencia:** Fomenta el sentido de pertenencia y el respeto por el territorio.
- **Espacio Vital:** El territorio es un espacio vital para la familia y la comunidad.
- **Identidad Cultural:** La administración del espacio fortalece la identidad cultural.

GLADYS PRADO
DOCENTE

REPRESENTANTE DE GRUPO